

## Conclusiones del XI CEFA

Por Gonzalo Adsuar

Comienzo mi andadura colaborando con el blog de nuestra Facultad de Farmacia (<http://farmacia.umh.es/>) con la maravillosa sensación que me ha dejado el XI CEFA, lleno de ganas de trabajar y mirar al futuro con ilusión. Este blog le aporta al estudiante de farmacia la información que necesita sobre sus estudios, las prácticas externas o el TFG, entre otras muchas cosas... además de mantenerle informado sobre las actividades de interés relacionado con el mundo de la farmacia y del medicamento.

Esta es una oportunidad espléndida para darle un empujón al blog y que entre todos lo convirtamos en un punto de referencia sobre los intereses del alumnado, en un foco de ideas y experiencias, para que las novedades del ámbito farmacéutico y universitario conecten con la facultad de forma directa.

Un ejemplo de esta simbiosis es la realización del Congreso de Estudiantes de Farmacia de Alicante (CEFA), que recientemente ha concluido su XI edición, X nacional y I internacional. Durante 3 días el Congreso ha organizado ponencias y talleres sobre las salidas profesionales y el panorama actual del mundo del medicamento. Desde la charla de apertura por parte del Decano de la Facultad de Farmacia, el Dr. Jorge Manzanares, sobre el debate del cannabis como droga o medicamento, hasta la ceremonia de clausura por parte del presidente académico D. José Heliodoro Villanueva sobre el pasado, el presente y el futuro del CEFA, han pasado por la casa de cultura de San Juan de Alicante, lugar de realización del Congreso, personalidades y expertos de las distintas ramas del sector farmacéutico.

Salidas farmacéuticas, homeopatía, nanomedicina, vacunas, medicina personalizada y amenazas biológicas entre otros temas, además de un gran número de ponencias elaboradas por alumnos de distintos cursos del grado en farmacia han integrado este Congreso, aportando un granito de arena muy constructivo para el mismo. Esta amalgama de experiencias finalizó con una gran cena de gala en la que profesores, ponentes y alumnos disfrutaron de una bonita velada de ambiente farmacéutico.

El XI CEFA, como los anteriores, ha sido realizado por y para estudiantes de farmacia. Ahora es el turno de los alumnos de 4º, sobre los que recae la ardua, pero apasionante tarea, de organizar el próximo congreso CEFA que tanto nos une. No me cabe la menor duda de que lo harán con muchísima ilusión y que antes de que nos demos cuenta habrá pasado un año y estaremos asistiendo a al XII CEFA...pensando de nuevo qué ponernos en la cena de gala.